

## Dance Attack: Kreative Showtänze und gute Stimmung

Hünfeld Tolle Tänze und schöne Kostüme konnten die mehr als 600 Besucher am Samstag bei der Dance Attack im Hünfelder Kolpinghaus bewundern. Zehn Tanzgruppen sorgten für gute Stimmung im Saal, drei von ihnen durften sich am Ende des Abends über einen Pokal freuen.



Sunshineladies - so heißen die Sieger der diesjährigen Dance Attack, die von unserer Zeitung und dem Tanz- und Kulturverein Großenbach veranstaltet wurde. Mit ihrer Choreografie zum Motto "welcome to the jungle" haben sich die elf Mädels aus Steinbach nicht nur in die Herzen der Zuschauer sondern auch in die der Jury getanzt.

Als sie die Bühne betraten und ihren Pokal erhielten war die Freude groß. Doch auch die Bad Girls aus Burghaun zählten mit ihrem Tanz "good girls gone bad" zu den glücklichen Gewinnern. Sie belegten mit ihrem schwungvollen Auftritt den zweiten Platz. Dicht gefolgt vom Schlossballett aus Mackenzell, die wie schon im vergangenen Jahr auf dem dritten Platz landeten. Dieses Mal hatten sie eine Choreografie unter dem Motto „Die dicke Anna taucht ab“ einstudiert. Lustige Showeinlagen durften da natürlich nicht fehlen. Vor und hinter der Bühne herrschte den ganzen Abend gute Stimmung. Und egal ob Sieger oder nicht - als das Programm zu Ende war wurde noch kräftig gemeinsam im Saal weitergetanzt und gefeiert. Rund 500 Leute ließen sich das bunte Programm mit den abwechslungsreichen Auftritten nicht entgehen. Insgesamt zehn Showtanzgruppen zeigten ihr Können - die meisten zum letzten Mal in diesem Jahr. Denn fleißig wird schon auf die kommende Fastnachtssaison hingearbeitet und eine neue Choreografie geplant



Im Rahmenprogramm: Unsere Gang 2.0

